

# Qualitätsmanagement im Unternehmen

02. Nov 2012

## 4. Arbeitgeber - Arbeitnehmer – Abend der Stadt Gunzenhausen - „Qualitätsmanagement im Unternehmen“

Zum vierten Mal veranstaltet die Stadt Gunzenhausen in diesem Jahr ihren Arbeitgeber – Arbeitnehmer – Abend und lädt hierzu am 15.11.2012 um 19.00 Uhr Unternehmerinnen und Unternehmer, Betriebs- und Personalräte sowie interessierte Arbeitnehmer in die Stadthalle Gunzenhausen ein.

Die Stadt Gunzenhausen will mit dieser Veranstaltung gleichermaßen die Leistung von Unternehmern und Beschäftigten für den Standort Gunzenhausen würdigen und sich für deren Einsatz und Engagement bedanken. Gleichzeitig soll der Arbeitgeber – Arbeitnehmer – Abend dazu dienen, über aktuelle Themen zu informieren, sowie Möglichkeiten zum gemeinsamen Gespräch und zur Kontaktpflege bieten.

Der Vortrag des Abends wird unter dem Thema „Qualitätsmanagement im Unternehmen“ stehen und auf anschauliche Weise darlegen, was dabei zu beachten und für den Erfolg des Unternehmens wichtig ist aber auch aufzeigen, wie wichtig hierbei das Zusammenspiel von Unternehmensführung und Mitarbeitern ist.

Referent ist der Geschäftsführer der paramotive GmbH & Co. KG aus Gunzenhausen, Jens Baranowski. Er wird aufzeigen, warum es sich zukünftig im Grunde keine Unternehmen – und dabei spielt die Größe keine Rolle- mehr leisten kann, sich nicht mit dem Thema „Qualitätsmanagement“ zu befassen. Steigende Kundenansprüche, egal ob im Dienstleistungsbereich oder im produzierenden Gewerbe, führen zu steigenden Anforderungen an die Qualität des Services, der Produktion und der Produkte.

Nach dem Vortrag von Herrn Baranowski besteht bei Essen und Trinken noch die Möglichkeit zum gemeinsamen Gespräch und zum Knüpfen und Vertiefen von Kontakten.

Anmeldungen sind bis zum 09.11.2012 möglich.